

**ANALISIS MAKNA VERBA *OTOSU* SEBAGAI POLISEMI**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan  
pada Departemen Pendidikan Bahasa Jepang**

**Universitas Pendidikan Indonesia**



**Oleh:**

**Anugrah Bintang Febriana**

**1204892**

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN BAHASA JEPANG**

**2018**

ANUGRAH BINTANG FEBRIANA

**ANALISIS MAKNA VERBA *OTOSU* SEBAGAI POLISEMI: KAJIAN LINGUISTIK  
KOGNITIF**

Disetujui dan disahkan oleh pembimbing:

Pembimbing I

Dr. Dedi Sutedi, M.A., M.Ed.

NIP. 196605071996011001

Pembimbing II

Dr. Herniwati, M.Hum.

NIP. 1972060211996032001

Mengetahui,

Ketua Departemen

Dr. Herniwati, M.Hum.

NIP. 197206021996032001

## PERNYATAAN

Penulis menyatakan bahwa skripsi yang berjudul *“Analisis makna verba Ototu sebagai polisemi: Kajian Linguistik Kognitif”* ini adalah karya asli penulis sendiri. Tidak ada bagian yang di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan. Atas pernyataan ini saya siap menanggung resiko atau sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan karya saya, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini. Demikian pernyataan dari penulis mengenai skripsi ini.

Bandung, 24 Januari 2018

Yang Membuat Pernyataan,

**Anugrah Bintang Febriana**

1204892

# **ANALISIS MAKNA VERBA *OTOSU* SEBAGAI POLISEMI: KAJIAN LINGUISTIK KOGNITIF**

Oleh:

Anugrah Bintang Febriana

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar

Sarjana pada Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra

© Anugrah Bintang Febriana

Universitas Pendidikan Indonesia

Januari 2018

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian.

Dengan dicetak ulang, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Puji Syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat serta karunia-Nya yang tiada terhingga. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah untuk nabi Muhammad SAW bersama para sahabatnya.

Skripsi dengan judul *Analisis makna verba Otosu sebagai Polisemi: Kajian Lingustik Kognitif* ini diajukan sebagai salah satu syarat guna menempuh ujian sidang sarjana Departemen Pendidikan Bahasa Jepang Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra Universitas Pendidikan Indonesia.

Skripsi ini membahas tentang verba *Otosu* yang mempunyai makna ganda atau berpolisemi. Dari analisis ini telah diambil kesimpulan mengenai makna dasar verba *Otosu*, makna-makna perluasan verba *Otosu* serta deskripsi hubungan antar makna dari masing-masing makna verba *Otosu*.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan kontribusi khususnya didalam pembelajaran bahasa Jepang.

Wassamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, 24 Januari, 2018

Penulis

Anugrah Bintang Febriana

## UCAPAN TERIMAKASIH

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Tak lupa pula penulis mengirimkan salam dan shalawat kepada Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa umat Islam ke jalan yang diridhoi Allah SWT. Terwujudnya skripsi ini tidak lepas dari partisipasi dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Kedua orang tua Ibunda tercinta Ina Ratna Komala dan Ayah Rizon Oktalybsa, Saudara kembar tercinta Anugrah Bintang Febriane, Kakak tersayang Anissa Bintang Puspita Ramadhan, kakak ipar Tugas Pratama Abdulkarim dan Dimas Donny Prima yang tiada hentinya memberikan cinta dan kasih sayang yang tulus, serta dukungan doa yang selalu dipanjatkan untuk kelancaran, kemudahan, kesuksesan, serta sumber semangat bagi penulis.
2. Ibu Dr. Herniwati, S.Pd., M.Hum. selaku Ketua Departemen Pendidikan Bahasa Jepang atas dukungan dan bantuannya dalam memberikan kelancaran dalam memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Dr. Dedi Sutedi, M.A., M.Ed. selaku Dosen Pembimbing I dan sekaligus Ketua Jurusan Bahasa Jepang Pascasarjana atas segala arahan, bimbingan, inspirasi dan motivasinya agar skripsi ini bisa sampai skripsi ini terselesaikan dengan baik.
4. Ibu Dr. Herniwati, S.Pd., M.Hum. selaku Dosen Pembimbing II atas segala arahan, bimbingan, dan motivasinya untuk penulis.
5. Ibu Hj. Nuria Haristiani, M.Ed., Ph.D. selaku Sekretaris Departemen Pendidikan Bahasa Jepang atas kebijakannya.
6. Staf pengajar dan staf tata usaha Departemen Pendidikan Bahasa Jepang UPI yang telah memberikan banyak bantuan dan arahan baik secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis hingga skripsi ini terselesaikan dengan baik.
7. Terimakasih penulis ucapkan kepada sahabat dan senior yang selalu mendukung dan membantu penulis tiada henti-hentinya, Insan Maulana Abdurahman, Akbar Andhika Gumay, Brigita Resti, dan senpai yang selalu ada Siti Faridah, Indah Islami, Ummul Khaer, juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Hafizah El-khair sebagai sahabat yang selalu memberikan saran dan masukan.
8. Kepada Mahesa Elgasani sahabat penulis dan Keluarga Bapak Iman Sholeh dan Ibu Candra Wardhani yang selalu memberikan dukungan kepada penulis, serta Komunitas Celah-Celah Langit Ledeng, penulis ucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya atas dukungan dan perhatiannya selama penulis menulis penelitian ini.
9. Kepada pengurus dan pengunjung setia Perpustakaan Departemen Pendidikan Bahasa Jepang, terimakasih atas dukungannya.

10. Terimakasih kepada keluarga besar HIMABAJA FPBS UPI baik senpai, teman seangkatan, maupun kouhai yang selalu menyemangati penulis.
11. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Bandung, Januari 2018

Anugrah Bintang Febriana

1204892